

Paris-Sorbonne (Paris-IV) et Université Pierre-et-Marie-Curie (Paris-VI), deux prestigieuses universités, la première à dominante scientifique, la seconde à dominante littéraire formeront une entité unique le 1^e janvier 2018. Avec les universités de Strasbourg et de Marseille qui ont fusionné il y a six ans, ce sera l'une des plus grandes: 54000 étudiants, 5600 enseignants-chercheurs. L'un des objectifs est d'en faire une université de recherche de rang mondial, plus visible du fait de ce rapprochement. Gardera-t-elle le nom de son regroupement actuel «Sorbonne universités» ou un autre comprenant «Paris»? Le mystère reste entier mais la «marque» Sorbonne, tellement porteuse à l'étranger fera certainement partie de l'appellation. Le renouvellement des conseils d'administration en février 2016 «est un moment opportun pour permettre de préciser ce choix de rapprochement». Après seize mois de discussions, les élections des conseils de la nouvelle université seront organisées en décembre 2017. (Fonte: M.-E. Pech, Le Figaro 16-09-2015)